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Resolution zum Check 53 und

des Vereinspräsidiums
Nachfolge

Jahresberirht BLV. §a; verq:nqene Ver-

ein:l;§r :§1§:lt dr; §ezirkslehrerin-
nen- und ßcalrLsielrsr-Vereins (BLV)

stand irn Zeichen des Übergang:.
,(ünftig wird dieser von Daniela (erme n

präsid!eri. lnhaltlirh beschäftigk :irlr
der §l-§ vrr alllern mit dem (heck §3:

ln eix*r §*:riulion verlanqt der BLV

dessen Abschaffung.

Der BlV-Vorstand und mit ihm fast alle

Bez-Lehrpersonen sind der Meinung, dass

der Check 53 abgeschalft gehört. Daher

wurde Michael Bösiger, Leiter Einführung
Checks/Abschlusszertifikat der Sektion

Schulentwicklung im BKS, zu einem Mei-

nungsaustausch eingeladen. Das konst-

ruktive Gespräch ergab auch viele neue

Informationen: So so11en die Ergebnisse

des Checks 53 künftig auch den Mittel-

und Berufsschulen mitgeteilt und von ih-

nen förderorientiert verwendet werden

können. Allerdings sei hier noch viel

Überzeugungsarbeit zu leisten, so

Bösiger. Der BlV-Vorstand informierte ihn
darüber, dass er eine Umfrage über den

Check 53 durchführen möchte. Via Schul-

leitungen wurden im vergangenen

Spätherbst alle an einer Bez tätlgen Kolle-

ginnen und Kollegen aufgerufen, an elner

online-Befragung teilzuneh men. Über

95 Prozent aller Teilnehmerinnen und

l);:aiela Germer

(Bez 0{rrirsrr),
rlie neuc ilr§si-

dentin des §1,V.

Foto: zVg.

Teilnehmer äusserten sich ablehnend be-

züg1ich Zeitpunkt der Durchführung und

Notwendigkeit des Checks 53. An der Ge-

neralversammlung des BLV vom 17. Sep-

tember wurde aufgrund dieser Ergebnisse

folgende Resolution verabschiedet: «Der

Regierungsrat wird dazu aufgefordert,

alle Vorkehrungen zu treffen, um den

Check 53 sofort abzuschaffen.»

Nachfolgeregelung Ptäsidium

Nach sechsjähriger BLV-Präsidentschaft

tritt Martin Schaffner zurück und über-

gibt den Stab an Daniela Germer, die an

der Bezirksschule Oftringen unterrichtet.

Ihre Wahl ist ideal, denn sie weiss um die

Werte der Aargauer Bezirksschule und

wird sich künftig mit viel Engagement

und nach besten Kräften für diesen Schul-

typ einsetzen.

Planungen, Sitzungen, Diskussionen

Ein Vereinsjahr ist immer auch geprägt

von vielen Sitzungen * interne, Sltzungen

des alv-Verbandsrats, die ganztägige

Januar-KlausursitzunS. Besucht wurden

elnzelne Sitzungen auch von Elisabeth

Abbassi und Manfred Dubach vom alv.

Der Blv-Vorstand arbeitete bei den gros-

sen Bildungsprojekten - Neuer Aargauer

Lehrplan, Neue Ressourcierung Volks-

schule, Neue Führungsstrukturen - wie

andere Organisationen auch teils intensiv

mit und setzte sich dabei für die Belange

der Bez des Kantons Aargau ein.

Der Neue Lehrplan bedingt andere Lehr-

mittel. Darüber liess sich der Vorstand

von Mathias Zimmermann (Bez Rohrdor-

ferberg und Mitglied der Kommlssion

Lehrmittelverlag) informieren. Im Juni

traf sich der BlV-Vorstand zu einer

gemeinsamen Sitzung mit den Kollegin-

nen und Kollegen der Fraktion Sek1.

Gerne und immer wieder lässt sich der

Vorstand auch von alt Präsident Thomas

Hirt [Bez Zofingen) beraten, der den

Vorstand im Frühjahr besuchte.

fulärtin 5{hattr.r

!ine ünlill'3efragunq
§li 3l:lehrlritt*en
;n* -ir§rern hat eine

deutllcie Abiehnung des

(hetlis !l ergeben.
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